

ゆりかご 園だより

2025.4.1

入園、進級おめでとうございます！

本日付でゆりかご保育園の園長を拝命しました石川です。これからゆりかごの保育が少しでもよくなるよう園運営を進めていきたいと思っております。園長交代に伴い、今月より、この『ゆりかご園だより』も菅野前園長から引き継ぎましたのでどうぞ宜しくお願い致します。

さて、3月20日に2024年度の卒園式を終えてから、3月末での退職を控えた菅野前園長と辻保育士の二人を訪ねて歴代の卒園児やその保護者の方々が途切れることなく訪ねてきてくれました。お二人がどれだけ真剣に子どもたちと向き合い、保護者を支えてきたのか、改めて二人の保育士人生の結実を見せてもらうことができたような気がしています。それと同時に、卒園児とその保護者の方々が、卒園後何十年にも渡ってつながっていてくれるのは、人とのつながりを大事にしてきたゆりかご保育園だからこそであると思っております。そしてその土台は親も子もゆりかご保育園で培われたように思えてなりません。これからのゆりかごでの出会いがみなさんにとってかけがえのないものになることを願っています。1年間どうぞよろしくお願い致します。